



“Así que, hermanos míos amados, estad firmes y constantes, creciendo en la obra del Señor siempre, sabiendo que vuestro trabajo en el Señor no es en vano.”

– I Corintios 15:58

Peticiones de Oración

Adaptación de nuestros estudiantes a los nuevos métodos de enseñanza ante la situación de pandemia.

Protección y provisión para las familias de nuestra comunidad educativa.

Plan de Fortalecimiento académico en todos los Centros de estudio.

Próximas Actividades

Dic 05– Ceremonia de VII Graduación Oficial SIMES en Santa Ana.

Dic 11– Conferencia II de Historia Post Reforma en Ahuachapán.

Dic 12– Conferencia II de Libro de Nehemías en Santa Ana.

Dic 12– Tercera Reunión Oficial de Coordinadores de SIMES 2020.

Dic 19– Inicia curso de Evangelismo en Metapán.

Dic 19– Finaliza curso de Antropología Teológica en Santa Ana.

Las palabras del apóstol Pablo a los hermanos en Corinto nos ofrecen una muy clara perspectiva sobre cómo actúa el crecimiento en la obra de Dios. En esencia, se nos indica que no habrá crecimiento a menos que vivamos en firmeza y constancia. En primer lugar, *la firmeza* se refiere a tener una postura definida sobre aquello que se cree sabiendo porqué se cree. En segundo lugar, *la constancia* denota la capacidad de mantener una continuidad que no da lugar a ambivalencias en el pensar como en el actuar. Cuando se poseen estas dos cualidades se está en capacidad de entender que el trabajo que llevamos a cabo para el Señor no es en vano. Por supuesto que siempre habrá dificultades en este proceso, pero ellas son una parte muy necesaria para el crecimiento. La motivación está centrada en la esperanza de nuestra salvación que es Cristo y por eso cuando hacemos la obra de Dios damos muestras de estar persuadidos de tal esperanza. El gozo de nuestra salvación produce una vida firme y constante. Durante este mes vivimos sucesos y se realizaron actividades que exigieron estas dos cualidades, es decir, *firmeza y constancia*. El resultado ha sido el crecimiento que Dios está llevando a cabo en SIMES. Dios nos ha entregado un terreno en el que vamos sembrando la semilla de la educación teológica, pero debemos ser constantes para obtener los frutos que Dios espera. SIMES es una obra de Dios y los frutos también!

Durante la primera semana del mes, hubo actividades académicas y administrativas en los centros de estudio. El día **Martes 03**, finalizó el curso de Administración Cristiana en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) de Santa Ana, con la entrega de tareas y el examen final. En este curso se añadieron nuevos estudiantes y esperamos que continúen con el grupo regularmente. El curso trata un tema de gran interés para la vida y el ministerio. El día **Viernes 06**, finalizó el curso de Homilética en el Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA) con la entrega de tareas y el examen final. Este curso fue dirigido por el profesor Mario Corleto y tuvo una duración de ocho semanas. Durante este mes, el centro de estudios eligió al hermano José Ángel Salazar para servir como asistente administrativo y apoyar al Coordinador Local en las gestiones necesarias. En esta semana también dediqué tiempo para preparar los Títulos y Transcritos de la tercera promoción oficial de graduados de Bachillerato en Estudios Teológicos bajo el convenio de cooperación académica entre MINTS Centroamérica y Escuela Cristiana Oasis de Santa Ana. La documentación fue enviada junto a las carpetas de inscripción a nuestro Decano Académico, Rev. José Ramírez, para su autorización, firma y sello. El día **Sábado 07**, inició el curso intensivo regional de Pneumatología Reformada promovido por MINTS Centroamérica. En esta ocasión, tuve la oportunidad de dictar la primera exposición titulada “Fundamentos de Pneumatología” compuesta por cuatro temáticas. Este evento fue transmitido en modalidad virtual por medio de YouTube y compartido en todos los países de la región Centroamericana. Agradezco a Dios por su respaldo en la preparación de este curso y al Rev. José Ramírez por la confianza de concederme esta oportunidad de servir a nuestra comunidad educativa.

Inicié la segunda semana dedicando tiempo para preparar los recursos generales para varios cursos que iniciarían próximamente; estos son: Libro de Nehemías (Santa Ana), Historia de la Iglesia Post Reforma (Ahuachapán) y Soteriología (La Libertad). Nos gozamos de ver a todos los centros de estudio manteniendo un ritmo constante en su programa de estudios, a pesar de dificultades que aún se mantienen por la pandemia. El día **Martes 10**, inició el curso del Libro de Hechos en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) de Santa Ana, en modalidad a Distancia. En esta ocasión, el profesor Mario Corleto dictó la primera de tres video-conferencias que se ofrecerán en este curso. Fue una jornada de tres horas de clase en las que se estudió la teología del Espíritu Santo y la misiología en el Libro de Hechos. El grupo sigue constante con diez estudiantes. El día **Sábado 14** hubo varias actividades. Por la mañana, viajé a la ciudad de Lourdes para realizar una visita ministerial al pastor Jhoni Rodríguez, Coordinador Local del



Centro Teológico Misionero Bethel (CETMIB). Me acompañó el pastor José Mario Castillo en representación del equipo de Coordinadores. La razón de esta visita fue para animar al pastor Rodríguez y su esposa a seguir adelante con el programa de estudios, pues desde hace algunos días la comunicación se había vuelto irregular por motivos que desconocíamos; sin embargo, en esta visita confirmamos su compromiso a seguir adelante y nos presentaron los proyectos de capacitación para el año 2021. Este mismo día por la tarde, inició el curso del Libro de Nehemías en Instituto Bíblico Oasis (IBO) grupo Sabatino, en modalidad a Distancia. En esta ocasión, el profesor Mario Corleto dictó la primera video-conferencias de las dos que se ofrecerán en este curso. Fue una jornada de cuatro horas de clase en que se estudiaron cuatro ladrillos del liderazgo de Nehemías: la fe, la oración, la disciplina y la enseñanza bíblica. Este grupo se mantiene con ocho estudiantes regulares y dos más en calidad de oyentes.

Durante la tercera semana estuve dedicado a la preparación de información académica de ocho carpetas de ingreso de nuevos estudiantes del Instituto Bíblico Oasis (IBO) que fueron enviadas esta misma semana al Decano Académico, Rev. José Ramírez para su recepción, admisión y archivo oficial. A la fecha, la población estudiantil de SIMES cuenta con un registro actualizado de sus datos de inscripción y estudios. El día Viernes 20, inició el curso de Historia de la Iglesia Post Reforma en el Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA) en modalidad a Distancia. En esta ocasión, el profesor Carlos Chávez dictó la primera Video-Conferencias de las dos que se ofrecerán en este curso. Fue una jornada de cuatro horas de clase en que se estudió la era de los dogmas y las dudas (siglos XVII - XVIII) y la era de los nuevos horizontes (siglo XIX). El grupo cuenta con trece estudiantes debido a que durante este mes un estudiante se retiró por razones ministeriales; sin embargo, sigue siendo el centro de estudios con mayor número de estudiantes y siguen avanzando constantes. Finalicé esta semana calificando las tareas de algunos cursos que finalizaron la semana anterior; estos son: Misionología Reformada (Santa Ana), Hermenéutica (Metapán), Administración Cristiana (Santa Ana). Nos anima ver el progreso de los estudiantes.

En la última semana continué calificando tareas de otros cursos que finalizaron en la semana anterior; estos son: Libro de Nehemías (Santa Ana), Ética Cristiana (Lourdes), Psicología Pastoral (Ateos), Ministerio Juvenil (Lourdes), Libro de Proverbios (Ateos). Uno de los elementos que más hemos valorado es el esfuerzo que nuestros estudiantes han mostrado para cumplir sus obligaciones académicas aún en tiempos de pandemia. Finalicé el mes viajando a la ciudad de Santa Ana el día Viernes 27 para representar al Rev. José Ramírez en el acto de Graduación de la tercera promoción de Bachilleres en Estudios Teológicos bajo el convenio de MINTS Centroamérica y Escuela Cristiana Oasis (ECO). Nuestro Decano Académico no pudo asistir por la serie de restricciones que existen para viajar debido a la pandemia y por las dificultades de salud que tuvo que enfrentar en las últimas semanas. En esta ocasión, fueron veintitrés jóvenes graduados y se me concedió la oportunidad de entregar el reconocimiento especial al estudiante que obtuvo las calificaciones globales más altas con un diploma y una medalla de honor. Agradecemos al Señor porque convenio está permitiendo que nuevas generaciones reciban una educación integral centrada en las Escrituras.

Agradezco a Dios por su provisión y protección en tiempos de pandemia. No dudamos que Dios nos sostiene con su gracia. Agradecemos a todos los hermanos y hermanas que siguen apoyando este ministerio con sus ofrendas y sus oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo para seguir llevando educación teológica a quienes lo necesitan.

Lic. Marvin Argumedo

Director Nacional SIMES

Más Información: (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com
www.simesvirtual.jimdofree.com

